
                               １２月１５日は、教員採用試験を突破し来年４月から兵庫県教 

員となる方々が、採用前研修の一環で本校を訪れ、授業見学を 

               されました。本校は、標準的な学校ではないため(３学科あり、体育施設も充実して 

いるので)１時間程度の見学では多くのことは見ることができなかったかもわかりませ 

んが、私からも少し現場の様子や気を付けることなど話をさせていただき、イメージを 

持っていただきました。中には一度就職されて企業に勤められた経験をお持ちの方も 

おられ、今後の兵庫を担う人材となっていただけるよう期待感を込めて対応しました。 

 ２年生は同日、進路ガイダンスがあり、多くの大学や短大、専門学校から講師をお 

招きして話をしていただきました。体育館では、間隔を 

あけて個別指導に近い形での話や、教室ではパソ 

コン等を使用しながらの説明、さらにはリモートで参加 

された大学もあり、何を学ぶか、入試方法など知りた 

いことを聞くことができたと思います。ご担当された講 

師の皆さん、寒い中お越しいただき有難うございまし 

た。 

 １２月１６日､２年生で臨時の学年集会がありました。私の方から修学旅行延期についての経過説明をしまし

た。学年の先生方には新型コロナ感染拡大防止の観点から旅行会社との綿密な打ち合わせをしていただき、

また現地の高校やホテルに問い合わせをかけ現地の様子を確認したうえでしおりが完成､いよいよという段階

で､政府の Go To トラベル事業の全国的な一時停止の決定が出されました｡この事業を利用して感染防止対

策(ホテルの部屋数やバスの台数増等)を取っていたため、その割引枠がなくなると費用が１．５倍になることを

含め、全国的な移動の自粛を求められる中での修学旅行の実施はできないとの判断に至りました。また代替

案を検討中であることも併せて報告しました。生徒の皆さん、保護者の皆様に今回の決定についてのご理解

をお願いします。（この件に関して、ある保護者からは「よく決断してくれた。生徒は残念がっていたが、先生方の

気持ちもよく伝わった。頑張ってほしい。」という激励のお言葉をいただきました。本当にありがたかったです。） 

                                   １２月１７日､猛烈な寒波がやってきました。兵庫 

                                 県北部では５０cm を超える積雪があり､停電も起こっ 

                                 たそうです。左の写真は朝８時の陸上競技場と２棟 

                                 と３棟の間の中庭です。うっすらと雪が覆っている様 

子がわかるでしょうか。昨年は雪不足で本校の体育 

科のスキー実習も実施が危ぶまれたくらいでしたが、 

１２月にこの寒さ・・・・。先が思いやられます。日陰になっているところは滑って危ない状況です。登校中に転

倒した生徒もいたようです。しばらく寒さが続くようですので、十分な注意をしてください。 

 また１年生が進路ガイダンスを実施しました。大学、 

短大、専門学校、就職と希望に応じて２コマそれぞれ 

の話を聞きます。先日の進路懇談会と合わせて、高 

校卒業後のイメージを持つ絶好のチャンスです。真剣 

な面持ちで話を聞き入っていました。文理選択を終え、 

自分たちの思う方向へのスタートとなります。最初は、 

科目重視の選び方(数学が得意だから理系、苦手だから文Ⅰとか幅広く選択するので文Ⅱか理系)をしてい

る人もいると思います。自分の何を活かして、どのように進めていくか、将来の何に結びつけるかなど計画的に

進めると結果は残しやすいので、今回のチャンスを有効に活用してください。 

 来週で２学期が終了し、冬季休業になります。新型コロナ感染に翻弄された令和２年でした。初めてのことも

多く、今まで見えなかったものが見えてきた１年でもありました。あと２週間、令和２年のまとめをしっかりして、新し

い年に向かい、充実した日々を送れるように前を向いていきましょう。また、マスク着用や手洗い・うがいのおか

げでインフルエンザは流行していません。今できる感染防止に努め健康管理をしっかりとしていきましょう。 
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